

冬の寒さが一層厳しい頃となりました。冬休みを終え、いよいよ小学校最後の学期のスタートです。今学期は、6年間のしめくくりをするとともに、中学校へ向かっての心構えを養う、とても大切な学期です。子どもたち一人一人が自分の成長を感じ、目標をもって卒業していけるようにしたいと思います。

生活面や学習面ともに充実できるよう、担任一同精一杯指導に当たって参りますので、よろしくお願い申し上げます。

学習予定

国語…書評を書いて話し合おう
言葉と私たち 津田梅子
社会…長く続いた戦争と人々の暮らし
算数…算数の学習をしあげよう
理科…てこのはたらき 私たちの生活と電気
音楽…わたしたちの国の音楽
図工…学校へようこそ 卒業制作
家庭…共に生きる生活
体育…短縄・長縄 保健（病気の予防）
走り高跳び バスケットボール
総合…共生社会って
外国語…小学校の思い出



お知らせとお願い

☆健康管理について

寒暖差が激しく、感染症も流行し始める時期となりました。学校でも風邪を引いている子どもたちもみられます。手洗い等の対策はもちろんのこと早寝早起きなど、生活習慣が崩れないよう留意していただき、冬休み明けの学校生活に備えていただければと思います。

☆お金の使い方について

冬休みのしおりで、子どもたちに伝えましたが、お金の使用についてご家庭で今一度ルールの確認をお願いいたします。

•友達同士でのお金の貸し借りは絶対にしない。

•持ち歩くお金は、必要最小限にする。

•友達同士のおごりおごられは絶対にしない。

★この他にも、ご家庭でのルールを明確にして、思わぬ事件に巻き込まれることがないよう注意してください。

☆体力づくり

1月から本格的に縄跳びの学習がはじまります。ご家庭でも体力づくりのためにご活用ください。

リズム縄跳び音源→https://youtu.be/3GUuQ8J69_I?feature=shared